



ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org ▪ aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

4 de noviembre de 2024
Eventos de la semana pasada

Las personas de edad avanzada pueden confiar en Kamala Harris; vea en quién más puede usted confiar con su voto

Las elecciones son este martes, así que la Alianza ha hecho una investigación y ha dado su respaldo oficial a más de 260 candidatos para senadores y legisladores federales. Antes de respaldar a un candidato, la Alianza revisa su historial y sus posturas respecto a asuntos que son importantes para los jubilados, como el Seguro Social, Medicare y los precios de los medicamentos. Consulte nuestro mapa y [vea qué candidatos para el Senado y la Cámara de Representantes fueron respaldados en su estado](#).

Al dar su respaldo a la fórmula Harris-Walz para que sean la próxima presidenta y



Los miembros de la Alianza de Pensilvania y jubilados miembros del IUPAT DC 21 hicieron sesión de llamadas de bancos telefónicos el martes para la vicepresidenta Harris, el senador Bob Casey y el representante Chris Deluzio.

Usted puede verificar dónde se encuentra su casilla y las reglas y horarios de urnas abiertas en su localidad visitando vote.org. Llamar a su junta electoral local también es una forma confiable de obtener informes sobre cómo votar.

vicepresidente de los Estados Unidos, la Alianza se refirió al historial que tienen la vicepresidenta **Kamala Harris** y el gobernador **Tim Walz** de compromiso para fortalecer la seguridad de la jubilación. [Aquí](#) puede encontrar usted más información sobre las diferencias de las posturas entre Kamala Harris y **Donald Trump** respecto a las cuestiones importantes para los ancianos.

“Espero que todos los miembros de la Alianza harán lo mismo que yo estoy haciendo de tener conversaciones con familiares, amigos y vecinos sobre lo que está en juego en estas elecciones —manifestó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Si tiene usted cualquier contratiempo en las casillas, visite <https://866ourvote.org> o llame a la Línea Abierta de Protección Electoral, al 866-687-8683”.

“No habrá Obamacare” si Trump gana: presidente legislativo Johnson

El presidente de la Cámara de Representantes, **Mike Johnson**, [dijo](#) el lunes que “no habría Obamacare” si Donald Trump gana las elecciones, y añadió que habría cambios masivos a la atención médica en Estados Unidos si a los republicanos les va bien el 5 de noviembre.

Cuando fue presidente, Trump intentó eliminar la ACA (Ley de Atención Médica a Precio Accesible, “Obamacare”), pero no lo logró, y ha llamado a reabrir la lucha si gana. Ha prometido que la sustituirá, pero no ha ofrecido detalles específicos y solamente ha dicho que tiene “conceptos de un plan”. Kamala Harris y los demócratas están haciendo campaña para proteger y ampliar la ACA.

“Éstas no son amenazas falsas de Donald Trump ni del presidente de la Cámara de Representantes Johnson —explicó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. La revocación de la ACA subirá los precios de las medicinas, eliminará las protecciones para la gente con padecimientos preexistentes, y dejará a millones de personas sin seguro médico”.

La administración gubernamental Biden-Harris actúa para que sea más fácil la cancelación de suscripciones recurrentes y membresías

La Comisión Federal de Comercio acaba de [anunciar](#) una regla definitiva de “pulsar para cancelar” que les exigirá a los vendedores hacer que la cancelación de la suscripción de los consumidores sea tan fácil como fue para ellos inscribirse. La mayoría de las disposiciones de esta regla definitiva entrará en vigor a los 180 días de publicarse en el diario oficial de la Federación.

Esta regla actualizada se aplicará a casi todos los programas de comercialización con la llamada “opción negativa” en cualquier medio. La FTC usa el término “comercialización con opción negativa” en general para referirse a una categoría de transacciones comerciales en las que los vendedores interpretan que, el hecho de que un consumidor no tome una “acción afirmativa” —ya sea de rechazar una oferta o cancelar un acuerdo—, eso implica su aceptación para que se le cobren productos o servicios.

La regla prohíbe además que los vendedores representen falsamente cualquier hecho relevante al utilizar la “opción negativa” de comercialización y les exige que proporcionen información importante antes de conseguir la información de facturación de los consumidores y de cobrarles. Por añadidura, exige que los vendedores obtengan de los consumidores su consentimiento informado sobre las disposiciones de “opción negativa” antes de cobrarles.

“La regla de la Comisión Federal del Comercio avanzará un largo camino para asegurar que los ancianos y otros consumidores ya no tengan que pasar por un sinfín de obstáculos para dejar de recibir servicios que no quieren más —manifestó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Esto ha sido una necesidad durante mucho tiempo y por fin veremos cambiar las cosas”.

Ya está disponible la agenda tentativa para el Simposio de la Alianza del 13 de noviembre

La Alianza y la AFL-CIO le invitan a asistir a nuestro Simposio Anual sobre la Seguridad del Jubilado, con el tema *La crisis de seguridad que se avecina para la jubilación* este **miércoles 13 de noviembre de 2024, de 9 a.m. a 4 p.m.** en la sede de la AFL-CIO, en Washington, DC.

Los presentadores y asistentes conversarán sobre el futuro de la seguridad de la jubilación y cómo enfrentarla como movimiento, así como el papel de la responsabilidad personal. Nos enfocaremos también en la Ley Butch Lewis: cómo está funcionando la legislación, cuáles son los esfuerzos para aprovecharla y dar mayor protección a las pensiones, y las repercusiones de las bancarrotas.

Se ha confirmado que hablará en el acto el **legislador John Larson** (CT), quien es miembro de alto rango del Subcomité del Seguro Social dentro del Comité de Medios y Arbitrios de la Cámara de Representantes. **Liz Shuler**, la presidenta de la AFL-CIO, enviará un videomensaje al evento.

Funcionarios de la Corporación de Garantías para Coberturas de Pensiones (PBGC, por sus siglas en inglés) hablarán acerca de los programas de seguro de pensión de la PBGC, las predicciones y tendencias en cuestión de pensiones, y cómo mitigar los riesgos de un programa de seguros.

En una mesa de discusión titulada *La protección de su dinero: Consejos de Comisión de Bolsa y Valores* y *la Oficina de Protección Financiera al Consumidor* (la SEC y la CFPB, respectivamente), se presentará **Bryne Keith-Jennings**, colaborador especializado en participación y políticas públicas de la Oficina de Protección Financiera a los Estadounidenses Ancianos de la CFPB, y **Erin Scheithe**, de la Oficina de Educación y Defensa del Inversionista, de la SEC. La más reciente agenda tentativa se puede encontrar [aquí](#).

Como el cupo es limitado, le pedimos confirmar su asistencia en <https://tinyurl.com/Symposium111324> para reservar su asiento. Habrá desayuno continental y almuerzo. El evento, además, se transmitirá en línea, por lo que le pedimos que nos informe si asistirá en persona o virtualmente. Los participantes que manden aviso de su asistencia en línea recibirán el enlace a la transmisión.

Si tiene usted cualquier pregunta, sírvase comunicarse con **Joni Jones** a: jjones@retiredamericans.org / 202-637-5377. Si está asistiendo en línea, por favor considere organizar un convivio para verlo en grupo y avise a Joni Jones cuántas personas asistirán al convivio.

La Alianza de Nevada acompaña a la senadora Jacky Rosen en evento sobre el Seguro Social y Medicare.



El miércoles, los miembros de la Alianza de Jubilados Estadounidenses en Nevada (la NARA, por sus siglas en inglés) se sumaron a la senadora **Jacky Rosen** y a sus aliados en una rueda de prensa en Las Vegas, la cual se enfocó en hablar del Seguro Social y de Medicare. En representación de la NARA habló su vicepresidenta, **Fran Almaraz**.

La senadora Rosen (6a. de izq. a der.) con la vicepresidenta de la NARA Fran Almaraz (3a. de izq. a der.), las cuales también hablaron en un foro en Las Vegas el miércoles, junto con otros miembros de la NARA y aliados.

“Podemos confiar en que la senadora Rosen protegerá las coberturas de Medicare y del Seguro Social por las que trabajamos toda una vida —indicó Almaraz—. La

necesitamos en el Senado, enfrentando a los grandes intereses farmacéuticos y luchando por bajar los precios de los medicamentos”.

Asimismo, el viernes, el director ejecutivo Fiesta asistió a un acto con la senadora Rosen en Reno, organizado por jubilados miembros de la federación de empleados gubernamentales AFSCME.